

Pimpin 3 Kepala UPT Dalam Sertijab, Kadiv Administrasi : Berikan Kinerja Maksimal

David Fernanda Putra - KUDUS.BNN.CO.ID

Oct 25, 2023 - 16:39



Ambarawa - Kepala Divisi Administrasi Hajrianor memimpin 3 (tiga) Unit Pelaksana Teknis (UPT) di Lapas Ambarawa untuk membenahi proses pemindahan di eks kediaman Semarang, Senin (23/10)

Prosesi serah terima jabatab di gelar di Aula Lapas Kelas II A Ambarawa. Pada acara tersebut, Kepala Lapas IIA Ambarawa Agus Heryanto menyerahkan kepemimpinan kepada Mujiarto. Sementara Rusdedy, Kalapas Terbuka Kelas II B Kendal menyerahkan kepemimpinannya kepada Roni Darmawan. Andri Lesmano, Karutan kelas IIB Salatiga pun menyerahkan kepemimpinan kepada Redy Agian.

Kadivmin, Hajrianor mengucapkan terima kasih kepada Kepala UPT lama atas kiprahnya dalam mengelola satuan kerjanya.

"Terima kasih telah membawa perubahan ke arah yang lebih baik," kata Hajrianor.

"Kami yakin Pak Agus Heryanto, Pak Rusdedy, dan Pak Andri Lesmano membangun fondasi yang kuat bagi kantor ini dan meninggalkan warisan. Dan yang paling penting, tidak pernah turut serta dalam permasalahan atau membawa citra negatif kementerian selama kepemimpinan di sini," Lanjutnya.

Selain itu, Hajrianor menyarankan agar Kepala UPT yang baru mengeluarkan hasil dan keterampilan terbaiknya untuk memimpin UPT ini dengan sebaik-baiknya.

"Pesan kami, teruskan semua program kerja yang dibangun manajemen sebelumnya. Pertahankan dan tingkatkan hasil yang baik. Perbaiki jika ada yang perlu diperbaiki. Jangan pernah bingung belajar dari manajer sebelumnya dan karyawan yang pernah bertugas di sini sebelumnya," kata Hajrianor.

"Kami juga merekomendasikan untuk tidak menyumbang dalam permasalahan Kementerian Hukum dan Hak Asasi Manusia. Bila tidak mampu untuk berprestasi lebih, setidaknya jangan pernah membawa citra negatif bagi Kementerian ini," pungkasnya.

Penutupnya, Hajrianor menitipkan pesan baik kepada Ka UPT yang lama maupun yang baru untuk memberikan pelayanan masyarakat dengan sepenuh hati, untuk mewujudkan Good Governance, hingga terwujudnya birokrasi berkelas dunia, sesuai dengan Core Value ASN BerAKHLAK.

Prosesi sertijab juga disaksikan Bupati Semarang, H. Ngesti Nugraha, Kepala UPT Se Eks-Karesidenan Semarang, perwakilan Forkopimda Ambarawa, Pejabat Administrasi dan Seluruh pegawai Lapas Kelas IIA Ambarawa, Lapas Terbuka Kelas IIB Kendal, dan Rutan Kelas IIB Salatiga.